

Brigadistas de Los Lagos enfrentan ciclos críticos en zona de incendios

La Región de Los Lagos ha movilizado parte de su contingente para apoyar el combate del fuego en las regiones de Biobío y Ñuble, zonas que hoy son consideradas el epicentro de la emergencia forestal en Chile. Bajo una logística de alta exigencia, los brigadistas sureños se han integrado a un sistema de 10 días de trabajo ininterrumpido por 4 de descanso, donde su despliegue y funciones dependen directamente de la evolución de incendios que hoy muestran frentes múltiples y focos secundarios.

Sin embargo, este envío de ayuda no es gratuito en términos de capacidad de respuesta. El director regional de Conaf,

Marco Inarejo, explicó que la estrategia busca mantener un equilibrio, mientras el apoyo aéreo (avión AT y helicópteros) y terrestre está en la “zona cero”, en la Región de Los Lagos se mantienen operativas 20 brigadas, la mayoría en servicio activo y un pequeño grupo en ciclo de descanso.

La preocupación de las autoridades radica en que cualquier incendio de magnitud en nuestra región podría “estresar” los recursos que hoy están al límite. “Para que no tengamos que enfrentar emergencias de envergadura o simultaneidad que estresen nuestros recursos, se requiere un fuerte compromiso de la ciudadanía”, enfatizó Inarejo. **OS**